

Visita de la UJI al área de atención al ciudadano - Mediterráneo - 02/05/2016



VISITA DE LA UJI AL ÁREA DE ATENCIÓN AL CIUDADANO

• Técnicos de la UJI realizaron una visita al área de Atención a la Ciudadanía, Consumo y Proximidad del Ayuntamiento de Vila-real, situada en la planta baja de la casa consistorial, con el objetivo de po-

der aplicar los protocolos del funcionamiento del departamento en los servicios universitarios. La edila Sabina Escrig, y la jefa del área, Ana Arnau, acompañaron durante este recorrido a los técnicos. RD